
 

平成１８年度 第８回大学院生命理工学研究科教授会議事要録 

 

日  時  平成１８年１２月１３日（水）１５：１０～１６：５０ 

場  所  大会議室（Ｂ２棟４２６号室） 

出 席 者  広瀬研究科長ほか４２名  

 

配布資料 

８－１ 平成１９年度授業関係について 

８－２ 学生の異動について 

８－３ 指導教員の変更について 

８－４ 東工大－清華大学大学院合同プログラム所属学生の履修単位の認定について 

８－５ 平成１８年１２月大学院博士課程修了の認定及び学位授与について 

２ 東京工業大学大学院生命理工学研究科長についての意向表明に関する投票日程（案） 

 

◎現在員６５名、公務出張等９名、定足数２９名に対し出席者４３名で教授会成立 

◎前回議事要録（案）を承認した。 

 

議事要旨 

Ⅰ 審議事項 

１－１ 平成１９年度授業関係について    

     研究科長から、資料８－１に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおりこれを承認した。 

１－２ 学生の異動について 

     研究科長から、資料８－２に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおりこれを承認した。 

１－３ 指導教員の変更について 

     研究科長から、資料８－３に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおりこれを承認した。 

１－４ 東工大－清華大学大学院合同プログラム所属学生の履修単位の認定について 

     研究科長から、資料８－４に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおりこれを承認した。 

１－５ 平成１８年１２月大学院博士課程修了の認定及び学位授与について 

研究科長から、現在員６５名、公務出張等９名、定足数３８名に対し出席者４３名で定足数を満

たしている旨報告があった。 

次いで、研究科長から、資料８－５に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおりこれを承認

した。 

２ 東京工業大学大学院生命理工学研究科長についての意向表明に関する投票について 

研究科長から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、投票管理委員会の設置を承認し、構成員に

各専攻長５名を選出した。 

３ 助手の任用について  

研究科長から、OHP資料１に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおりこれを承認した。 

また、研究科長から、教員応募様式の業績調書に「in press は記載しない。」と注意書きがあるが、

特に、助手の場合、記載事項が少なくなり業績比較が困難になるので、投稿し受理されたものについて

は、in press も記載させては如何かとの発言があり、審議の結果、この注意書きを削除し、「Accept 

になったものまで入れる。」と明記することとした。 

４ 各種委員会委員について 

研究科長から、OHP資料２に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおりこれを承認した。 

 

Ⅱ 諸 報 告 

１ 教育研究評議会関係【第８回１８．１２．１開催】 

   関根評議員から、次の事項の審議概要等について説明報告があった。 

（１）「集積光電子工学研究センター」の学内措置による設置及びこれに伴う規則の制定等について 

（２）国立大学法人東京工業大学と独立行政法人理化学研究所との間の連携国際スクールの運営に関



する覚書及びこれに伴う申合せ等の制定等について 

（３）東京工業大学大学院特別教育研究コースの設置について 

（４）精密工学研究所セキュアデバイス客員研究部門の設置について 

（５）「東京工業大学大学院研究科等における連携大学院講座に準ずる学外研究機関との準連携協力

に基づく研究教育の実施に関する要項」第２条に基づく承認申請について 

（６）報道機関，出版社等からの取材等の取扱いについて 

（７）教員選考の進め方についての一部改正について 

（８）本学の役職員が役職員個人あて寄附金を受けた場合及び役職員が寄附者となる場合の寄附金の

取扱いについての一部改正について 

（９）平成１９年度第１類（理学部）特別入学資格試験（ＡＯ型）合格者数等について 

（10）事件・事故が発生した場合及び不審者等を発見した場合の対応について 

（11）学長裁量スペース使用申請について 

（12）特別聴講学生の懲戒処分について 

（13）東京工業大学―NSTDA 連携大学院（TAIST）の設置構想について 

（14）平成１８年度防災訓練の実施について 

（15）デンマーク王国ラスムセン首相の来学について 

（16）第４８回東工大現代講座の開催について 

（17）大学院社会理工学研究科創設１０周年記念式典の開催について 

（18）学長主催外国人研究者等との懇談会の実施について 

（19）学長年頭挨拶及び新年賀詞交換会について 

（20）国立大学協会通常総会及び文部科学省との意見交換会について 

（21）各部局等における教員人事（専任講師以上）の報告について 

（22）教育研究に関する諸問題について 

（23）その他 

 

２ 部局長等会議関係 

研究科長から、平成１８年度第２７回から第３０回までの主だった審議事項の概要等について説明報告

があった。 

【第２７回１８．１１．１０開催】 

（１）東京工業大学国際大学院の定義について 

（２）平成１８年度監事による監査の実施について 

（３）実験廃液回収方法の変更について 

（４）学長裁量スペース使用申請について  

（５）平成１９年度第１類（理学部）特別入学資格試験（AO型）の実施状況について 

（６）「関東の富士見百景」の選定について 

（７）平成１８年度研究助成等一覧（H18.10.21～H18.11.2受付分）について 

（８）国立大学協会通常総会及び文部科学省との意見交換会について 

（９）部局等の現状と問題点について 

（10）その他 

 

【第２８回１８．１１．１７開催】 

（１）報道機関，出版社等からの取材等の取扱いについて 

（２）平成１９年度高大連携特別選抜試験の志願者数・合格者数について 

（３）平成１９年度科学研究費補助金の申請状況について 

（４）平成１８年度大岡山地区及びすずかけ台地区防災訓練の実施について 

（５）東工大ＩＣカードの券面剥がれ対応について 

（６）共通メールの不調について 

（７）第４８回東工大現代講座の開催について 

（８）大学院社会理工学研究科創設１０周年記念式典の開催について 

（９）部局等の現状と問題点について 



（10）その他 

 

【第２９回１８．１１．２４開催】 

（１）精密工学研究所セキュアデバイス客員研究部門の設置について 

（２）教員選考の進め方についての一部改正について 

（３）全学一斉清掃の実施について 

（４）デンマーク王国ラスムセン首相の来学について 

（５）平成１８年度研究助成等一覧（H18.11.3～H18.11.17受付分）について 

（６）部局等の現状と問題点について 

（７）その他 

 

【第３０回１８．１２．１開催】 

（１）東京工業大学―NSTDA 連携大学院（TAIST）の設置構想について 

（２）平成１９年度予算編成スケジュールについて 

（３）学長裁量スペース使用申請について 

（４）国立大学法人東京工業大学事務職員の評価について 

（５）部局等の現状と問題点について 

（６）その他  

 

３ その他 

（１）研究科長から、日経ＢＰ「変革する大学」シリーズ東京工業大学2007-2008年版作成にあたり、本

研究科からは、半田宏教授、田中幹子助教授、幸島司郎助教授が取材対象者として候補に挙がっている

旨報告があった。 

（２）研究科長から、グローバルＣＯＥの拠点リーダーは、濡木理教授にお願いすることとなった旨報告が

あり、業績等根拠データを収集するにあたり、資料提出に協力願いたい旨要請があった。 

（３）研究科長から、グローバルエッジ研究院のＲＡ制度について説明及び適任者の推薦依頼があった。 

（４）太田助教授から、ものつくり教育研究支援センター改修工事に伴い、Ｂ１棟２階廊下が閉鎖された旨

報告があり、休日等に非常口から出入りする場合は、３階廊下を利用するよう説明があった。 

（５）関根教授から、百年記念館生命理工特別展示会の概要説明及び協力要請があった。 

（６）岡田教授から、学位記に旧姓を併記できるよう三木理事・副学長（教育担当）に依頼した旨報告があ

った。 


